

●宮代プロジェクトの近況(2020-7-22)

下記6月19日報告の続きです。6月13日苗植付したハロウインカボチャの生育状況は下の写真の様に順調に生育しています。(左)無施肥区(中央)鶏糞施肥区(右)有機配合肥料施肥区による違いが観察されます。



メタン発酵設備は、これに脱硫装置、水封装置、ガス回収バルーンが加わり現地搬入予定です。また、消化液の入手の日程などを調整しております。

●REPA 事務局会議(2020-7-22)

2020年7月21日、事務局会議が前回同様WEB会議で行われました。だんだんやり方に慣れてきました。各種WEBツールの検討、みやしろPJ進捗状況、東京都への事業報告書提出完了などの報告・検討等が行われました。次回は会員が参画戴いてのミニ対話会を計画する事となりました。8月22日(土)午後の予定です。宮代PJ、霊山PJの現地オンライン中継も計画しております。

●REPA 事務所移転(2020-7-31)

このたび当協会事務所は6月22日より、下記に移転致しましたのでご連絡致します。

今後とも一層のご支援を頂けます様宜しくお願い申し上げます。

新事務所:

〒151-0063

東京都渋谷区富ヶ谷一丁目38番5号(絳光と風の研究所内)